

EtherCAT Technology Group ehrt 2000tes Mitglied

Die ZF Friedrichshafen AG ist der EtherCAT Technology Group (ETG) als 2000tes Mitglied beigetreten. Die offizielle Ehrung fand kürzlich am Firmenstandort der ZF in Friedrichshafen statt.

Seit ihrer Gründung im Jahr 2003 wächst die ETG stetig weiter und erreichte im vergangenen Jahr erneut einen wichtigen Meilenstein: Mit der ZF Friedrichshafen AG trat der Organisation Mitte 2012 das 2000te Mitglied bei. Martin Rostan, Executive Director der EtherCAT Technology Group: „Wir freuen uns, die ZF im Kreis unserer Mitglieder begrüßen zu dürfen. Dass wir die 2000er-Marke geknackt haben, ist ein deutlicher Beweis für die hohe Akzeptanz und Verbreitung, die EtherCAT in den vergangenen zehn Jahren erreicht hat.“

Bei dem Besuch in Friedrichshafen überreichte Martin Rostan den Verantwortlichen der ZF, Rüdiger Ammann und Dr. Florian Kusche, traditionsgemäß eine Trophäe sowie ein offizielles Zertifikat über die Mitgliedschaft in der ETG. Rüdiger Ammann, Leiter FC Test Bench Management im ZF-Konzern, erklärt, warum sich die ZF als ein weltweit führender Automobilzulieferer für EtherCAT entschieden hat: „Wir sind der ETG beigetreten, weil EtherCAT aufgrund der hohen Flexibilität und Geschwindigkeit ein wichtiger Bestandteil in unserem Automatisierungssystem zur Steuerung, Regelung und Datenerfassung von Prüfständen sein wird.“

Wie rasch sich die EtherCAT-Technologie weiterverbreitet, zeigen die aktuellen Entwicklungen der ETG: Seit dem Beitritt der ZF sind bereits viele neue Mitglieder hinzugekommen – derzeit zählt die Organisation über 2200 Mitgliedsfirmen aus insgesamt 56 Ländern.

EtherCAT Technology Group

Martin Rostan
Ostendstraße 196
90482 Nürnberg

Tel.: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 20
Fax: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 29
m.rostan@ethercat.org
www.ethercat.org

Pressekontakt

Christiane Heubusch

Tel.: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 226
Fax: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 29
c.heubusch@ethercat.org
www.ethercat.org/press

ETG012013

21. Januar 2013 | Seite 2 von 2

Pressebild



Bildunterschrift:

Von links: Dr. Florian Kusche (ZF), Martin Rostan (ETG) und Rüdiger Ammann (ZF) während der offiziellen Ehrung der ZF als 2000tes ETG-Mitglied.

Die **EtherCAT Technology Group** ist eine internationale Anwender- und Herstellervereinigung, in der Anwender aus verschiedenen Branchen mit führenden Automatisierungsanbietern zusammenarbeiten, um die EtherCAT-Technologie zu unterstützen, zu verbreiten und weiterzuentwickeln. Sie wurde im November 2003 gegründet und hat über 2200 Mitgliedsfirmen aus 56 Ländern.

➔ Weitere Informationen finden Sie im Internet unter: www.ethercat.org